

«INSPIRE GRAND-GAUBE»

L'art contre les fléaux sociaux à travers une fresque murale



■ Les enfants ont activement participé à la réalisation de la fresque sur les murs de l'école Jean Eon RCA.

CELA s'est passé à Grand-Gaube. C'est le fruit d'un partenariat entre MJ Holidays et MJ Development. Le projet vise à éveiller les consciences sur les fléaux qui nous entourent et les dangers qu'ils représentent, notamment la drogue. C'est ainsi qu'une fresque a été réalisée sur le mur de l'école Jean Eon RCA, à Grand-Gaube avec des jeunes de la région, qui ont aussi été invités à participer à des discussions autour du thème de la drogue, les 11 et 12 Septembre. Ce projet a pour but de promouvoir un mode de vie sain et sans drogue chez les jeunes

de la région à travers l'art.

Jean Christophe Jeannine, Resident Manager aux Mythic Suites and Villas de Grand-Gaube, un resort qui fait partie du groupe MJ Développement, explique qu'ils ont ciblé ce village car ils ne pouvaient pas être partout en même temps. Et c'est l'école Jean Eon qui a été choisie. «Il y a une réalité à Maurice ici même à Grand-Gaube et partout dans le monde où malheureusement on a un système social malade. Pourquoi ? Parce que quand on est malade, on ne meurt pas essentiellement car on peut toujours avoir recours à des médicaments.

On a choisi de faire une fresque parce qu'on a envie de mélanger l'art à ce qu'on fait dans le social. L'emplacement a été choisi de manière très minutieuse», explique Jean Christophe Jeannine. Le dessin que les enfants ont réalisé représente l'intégration de la femme dans la société sur un pied d'égalité avec les hommes. «On est en 2023. L'homme et la femme sont égaux avec les mêmes chances.»

La fresque montre une femme tenant une échelle pour permettre à une petite fille de monter. Un autre dessin sur la protection des lagons a

été réalisé avec l'aide du président de l'ONG Protez Nou Lagon, Jordan Ramanah. Les enfants ont aussi pu assister à une conférence avec un peintre international nigérian naturalisé anglais, Lanré Olagoke et l'artiste Annega qui a contribué à ce projet. Cette dernière, qui est aussi engagée dans le social, a pu parler de sa passion aux enfants. La dernière conférence s'est tenue avec Renaud Azema, CEO de Vatel Mauritius. L'après-midi s'est terminé autour d'un cocktail.

Stewarderson CASIMIR